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Die Erde und das gesamte Universum sind ein 
multidimensionales Bewusstseins-Experiment 

Herzlich willkommen. Mein Name ist Martin van Staveren und ich bin heute hier in 
Deutschland, um mit euch zusammen eine energetische Untersuchung zu machen. Ich bin 
ein Freisprecher. Ich spreche frei über für viele Leute besonders schwierige Themen. Aber 
es ist gut, darüber zu sprechen. Ich spreche über Liebe und Freundschaft. Freie 
Freundschaft. Nicht Freundschaft aus unserem Kopf, sondern Freundschaft aus unserem 
Herzen.  

Ich habe einen Computer mitgenommen und dieser Computer ist kaputt. Dieses Bild 
(Martijn zeigt auf die Grafik an der Wand) ist das einzige, was wir projektiert bekommen.  

Ich spreche aus meinem Herzen. Und wir machen heute drei Phasen von Information. Die 
erste Phase ist, dass ich meine Informationen teile, von wo ich komme, aus welcher Welt 
und aus welchem Bewusstseinsfeld. Es ist nicht so, dass ich dies teile, weil ich etwas 
Besonderes bin, sondern dass wir alle fühlen können, dass wir auch aus einer anderen Welt 
kommen. Alle. Aber ich spreche frei und mein Wunsch ist es, dass wir alle Freisprecher sind. 
Vor zwei Tagen habe ich zusammen mit 350 Menschen einen schönen Tag in Holland 
erlebt, in der Stadt Breda – das waren alles Leute mit einem größeren Blick für die 
Spiritualität – um zu untersuchen, was Spiritualität wirklich ist. Ist das an ein Muster 
gebunden? Oder an einen Gott? Oder an einen spirituellen Lehrer? Oder sind wir das 
selber? Sind wir die spirituellen Lehrer? Sind wir die Gottwesen? Wir selber? Das war ein 
sehr interessanter Tag. Wir haben über Schöpfung gesprochen. Dies ist natürlich auch das 
Hauptthema. Schöpfung. Was ist Schöpfung? Wie können wir schöpfen? Auf welche Weise? 
Und was sind die Gedanken dazwischen. Schöpfung, Fühlen und Gedanken. Was macht 
das? Dieser Tag war sehr schön und am Ende des Tages haben wir zusammen eine Kraft 
aus unserem eigenen Herzen entfalten lassen. Das war ein schöner Moment, als der junge 
Mann von Ton und Bild, er war total… Es war für ihn ein neues Thema. Er war aus dem 
Bewusstsein, körperlich… bumm… ohnmächtig… Durch die Kraft. Es ist eine positive Kraft. 
Ich teile das, damit wir alle die Einsicht bekommen, dass unsere innere Kraft so groß ist, 
dass das Denken und das Gehirn nicht funktionieren können. Das ist das, was ich in 
meinem Leben mache. Viele Menschen haben über mich die Meinung, dass ich alles kaputt 
mache, das ganze Denksystem und die spirituellen Modelle. Und das stimmt. (Lachen)  

Ich habe keinen Spaß daran. Aber es ist notwendig. Es ist notwendig, dass wir zusammen 
als Zivilisation von dieser Welt die Grenzen sprengen. Und dafür brauchen wir Mut. Ich will 
das gerne teilen. Ich bin 44 Jahre jung und habe einen 15 Jahre alten Sohn und eine 
Partnerin, Ellen, 41 Jahre. Vor einer Woche sind wir in eine andere Wohnung gezogen in 
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Holland. Wir haben momentan ein bisschen eine Chaos-Situation in unserem Leben… Viele 
Umzugsschachteln, ein neues Haus… Ich bin auch auf einer neuen Spur. Und es stimmt, 
alles ist in einer neuen Spur angekommen.  

In meinem neuen Haus habe ich einen Platz in der Natur, um mit 22 Menschen zusammen 
zu kommen. Ich habe dort so viele Momente von Freude und Spaß erlebt und mein Wunsch 
ist es, dass wir heute zusammen auch Freude erleben. Nicht, dass ich die Wirklichkeit 
repräsentiere, aber eine Möglichkeit von einer Wirklichkeit.  

Es gibt eine absolute Wirklichkeit im Universum. Es gibt eine Wirklichkeit, die alles 
übersteigt. Es gibt eine absolute Wirklichkeit, aber es ist nicht so, dass ich die absolute 
Wirklichkeit erzählen will, obwohl es doch passiert.  

Ich komme nicht von dieser Erde. Ich weiß, dass alle Menschen, das Bewusstsein aller 
Menschen, aus einer anderen Welt kommt, aus einem anderen Universum, einer 
kosmischen Realität. Ich kann mich an das total erinnern, zu 100%. Für mich ist diese 
Erfahrung hier auf der Erde eine besondere Erfahrung, eine wichtige Erfahrung und auch 
schwierig, weil die Menschen so in Mustern denken. Das Denkmuster ist so stark, dass viele 
Leute denken, dass sie ein Gefühl haben und fühlen können. Aber sie denken, dass sie 
fühlen können. Ich finde das schwierig und doch auch interessant, darüber zu sprechen. Ich 
weiß, dass ich von einem menschlichen Bewusstseinsfeld komme. Da leben Menschen und 
existieren Menschen. Es ist zeitlos, eine zeitlose Wirklichkeit.  

Es gibt kein weißes Licht. In vielen Büchern ist das beschrieben: weißes Licht. Das absolute 
Bewusstsein in uns ist nicht formlos. Es ist nicht weiß. Es ist wirklich eine Wirklichkeit. Der 
Moment von weißem Licht, so wie es in den Büchern beschrieben ist, ist der erste Moment, 
als der Mensch in eine Bewusstseinsfalle gekommen ist. Das ist ein Moment von 
Entkopplung. Von dem Bewusstsein in eine wirkliche Wirklichkeit. Ich weiß, dass es so ist. Ich 
weiß, dass diese Erde, diese Welt ein Spiegel ist, ein Resultat, eine Folge von der absoluten 
Wirklichkeit der Menschen.  

Es gibt viele kosmische Wirklichkeiten und viele Universen und viele parallele Universen. Es 
gibt analoge Universen und ein analoges Universum ist ein Universum, das durch die 
Menschen kreiert wurde oder durch andere Wesen. Das ist auch möglich. Die Sprache sind 
die Emotionen, freie Emotionen. Es gibt auch digitale Universen. Die digitalen Universen 
sind digitalisiert. Es ist Information, programmierte Information. Unsere Wirklichkeit, unser 
Universum, ist ein programmiertes Universum. Es ist ein Hologramm, ein holographisches 
Universum, Energie. Was wir zu tun haben ist, dass wir zurückgehen zu einer nicht 
gedachten Situation. Zu 100% – was ist da drinnen? Was ist meine Blaupause? Was ist mein 
100% Gefühl ohne das Denken? Dann kommen wir zurück in eine universelle Sprache. Ich 
weiß, was die Sprache ist und ich weiß auch, wie das wirkt und dass jeder Mensch von 
dieser Sprache Schöpfer ist und schöpfen kann. Du auch. Da ist kein Unterschied. Wir sind 
alle gleich.  

Ich fühle und ich denke, dass wir am Ende dieses Tages zusammen ein Experiment machen 
können, was schöpfen ist und dass wir nach innen gehen, auch etwas fühlen und auch 
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etwas in unserem eigenen Leben in Bewegung bringen können. Und das ist sehr schön. Das 
wird ein sehr schöner Tag.  

Von der Welt, wo ich herkomme, war es nicht einfach, hier in diese Welt zu kommen. Eine 
Geburt ist nicht so einfach. Es ist nicht so, dass wir eine Wahl haben. Wir wählen nicht, in 
welchen Körper und in welche Familie wir gehen. Das ist ein spirituelles Modell. In diesem 
Universum ist es so, dass wir es selber wählen, aber nachdem wir gewählt haben, in dieses 
Universum zu gehen, kommt eine Verbindung zwischen deinem Bewusstsein und dem 
holographischen Universum und dann ist es so, dass der Platz, wo du geboren wirst und die 
Persönlichkeit, die du bist, nicht deine eigene Wahl sind. Das macht alles anders. Viele 
Menschen sind froh, dass das so ist. Sie sind froh, dass sie ihren Bruder oder die Schwester 
nicht selbst gewählt haben. (Lachen)  

Und es ist wirklich so, dass viele Menschen, wenn sie auf eine andere Weise schauen, tiefer 
das Gefühl haben von: „ja, das stimmt. Ich habe das immer gefühlt. Ich bin in eine Familie 
gekommen und das resoniert nicht“. Es gibt viele spirituelle Lehren, die sagen, dass du das 
ändern kannst. Aber dies ist nicht so. Das ist es, was wir im Herzen fühlen müssen und die 
Einsicht erlangen, dass es vielleicht ein spiritueller Gedanke ist. Die Menschen auf dieser 
Welt sind auf so viele verschiedene spirituelle Gedanken, Modelle programmiert, dass es 
praktisch unmöglich ist, anders zu sein und zum wahren Selbst zurückzukehren. Was ist das 
wahre Selbst?  

In der Welt, wo ich herkomme, ist Friede und auch Kraft. Kraft. Viel Kraft. 
Manifestationskraft, Klarheit, Freundschaft. Da bestehen auch die Gefühle wie Liebe, 
Sexualität, aber das ist eine andere Sexualität. Sie ist nicht körperlich. Sie ist eine 
Bewusstseins-Sexualität. Es ist eine so große und freundliche Welt. Die Menschen aus 
diesen kosmischen Welten sind Seher. Die menschliche Rasse aus verschiedenen Universen 
und kosmischen Welten sind Seher und diese Menschen gehen auch in andere Universen 
und andere Sternenstaaten, zu anderen Zivilisationen. Der Mensch ist von Grund auf ein 
Seher. Alles, was du siehst, hat Einfluss auf die Wirklichkeit. In dieser Welt ist das auch so, 
aber wir denken so viel, dass wir keinen Einfluss mehr haben, weil wir denken, dass wir 
sehen. Wir sehen nicht mehr. Unsere Gedanken sehen. In der anderen Wirklichkeit ist es so, 
dass alles, was Menschen sehen können, so sauber und so ruhig ist, dass, wenn da eine 
Manipulation/ein Programm in dem Bewusstsein ist, dass das Programm durch das 
menschliche saubere Bewusstsein gesehen und in dem Moment neutralisiert wird. Es ist 
alles zurück in dem Brunnencode der Schöpfung. Das ist die Welt, von wo ich komme. Es ist 
eine schöne Welt mit Natur, Bergen, Meeren und Seen und Tieren, aber mit einer total 
anderen Sprache. Keine Gedanken des Gehirns. Ein spirituelles intellektuelles 
Bewusstseins-Kommunikationssystem. Ich mache den Vergleich von einem Bienen-Volk, 
einem kollektiven Bewusstsein, und doch ist in dem kollektiven Bewusstsein ein privates 
Bewusstsein.  
Alles, was du fühlst – es ist unmöglich einen Gedanken zu haben, es ist inneres Wissen – 
alles, was du weißt, ist auch privat. Du hast die Wahl, dies mit dem kompletten Bewusstsein 
in verschiedenen Lagen zu teilen. Das ist wie unser digitales Internet auf dieser Welt. Du 
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denkst, dass du einen eigenen Computer hast, aber das ist nicht so. Wir haben Kontakt und 
ich kann Kontakt mit deiner Festplatte machen und du weißt das nicht. So wirkt das auch in 
der analogen Wirklichkeit. Aber da ist etwas passiert und das hat natürlich auch mit der 
außerirdischen Situation auf dieser Welt zu tun. Es wurden viele Untersuchungen gemacht 
über das Ufo-Phänomen, außerirdische Kontakte, Menschen mit nichtmenschlichen 
Kontakten von anderen Welten, Planeten. Das besteht zu 100%. Da sind 100 Millionen 
Menschen mit diesen Erfahrungen und sie sind nicht krank. Was krank ist, ist, dass die 
Menschen aus der Wissenschaft dies wegweisen und es nicht untersuchen. Das Ufo-
Phänomen ist ein nicht-physisches Phänomen dieser Realität. Es kommt aus einer anderen 
Realität. Die Kopplung, die wir machen können, ist, dass unser Bewusstsein auf eine andere 
Weise dieses Phänomen anschauen geht und dass wir Kontakt mit diesen anderen Wesen 
und Realitäten machen können. Wir sind Seher. Wir können das. Wir können den Kontakt 
auch herstellen. Aber die Frage ist, haben wir Kontakt mit uns selber? Bist du ein 
Botschafter dieser Welt? Denkst du das oder bist du es?  

Das sind alles sehr wichtige Fragen. Die Welt, von wo ich komme, ist eine sehr farbenreiche 
Welt. Die Menschen und auch die Nichtmenschen haben eine total andere emotionale 
Sprache. Wir haben eine Sprache von Emotionen (in Zahlen) von 1%, was wir hier auf der 
Erde an Emotionen fühlen können. Und von diesen 1% von der totalen kosmischen 
Emotionssprache, dieses eine Prozent, das wir hier fühlen können, davon sind 80% negative 
Emotionen. So haben wir nur ein paar wenige Emotionen, die wir fühlen können, die positiv 
sind und die anderen 80% wollen wir nicht fühlen, weil es negativ ist. Das beeinflusst das 
Denken, die Gedanken. Wenn du diese Erde anschaust, kannst du sehen, dass 7000 
Millionen Menschen in einer traumatischen Welt leben mit auch sehr schönen positiven 
Entwicklungen, aber es ist eine dominierte Situation in den Kräften, ökonomischen Kräften. 
Alle Kräfte des Modells haben eine Weise von Programmen über die Menschen, dass die 
Menschen in Gedanken sind und diese Gedanken sind nicht positiv. So kann man sagen, 
dass mehr Menschen in negativen als in positiven Gedanken leben. Das ist das Programm. 
Aber die Menschen haben das Gefühl, dass es positiv ist. Ich bin mit Positivität Sachen am 
Untersuchen.  

Was ist wirklich Kraft? Hier auf dieser Welt haben wir ein Prozent von der originalen 
Sprache. In der Welt, von wo ich komme, ist Sprache eine Frequenz, eine Energie. Es ist 
mehr als ein Gefühl. Es ist eine intelligente Sprache, eine emotionale Sprache. Die Sprache 
ist nicht positiv und auch nicht negativ. Alles ist im Bereich. Alles. Was wir negativ fühlen, ist 
ein Mind Programm, im Gehirn programmiert. Was wir zu tun haben, ist, zurückzukehren 
zum originalen Fühlen und dass unser Gehirn abstimmt, auch was wir in unserem Herzen, 
in unserem Bewusstsein – es ist nicht das Herz, das Herz ist ein Organ, das dies in das 
physische Bewusstsein einfügt – aber zurückzukehren in das Bewusstseins-Frequenzfeld 
und dass wir das Gehirn auf Basis des inneren Bewusstseins wirken lassen können. Dann 
haben wir andere Gedanken und dann sind die Gedanken total anders. Was wichtig war, ist 
nicht mehr wichtig. Da kommen neue Situationen… Und dann kommt dein großer Konflikt in 
dieser Welt. Dein Interesse ist total anders als das, was du von dieser Welt denken musst. 
Das ist mein Leben. Ich spreche aus meinen Erfahrungen, aus meinem eigenen Leben und 
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ich weiß, dass es möglich ist, den Transformationsmoment, das Umdenken, das alte Denken 
zu neutralisieren. Dann ist es in dieser Welt möglich, Reaktionen aus dem Feld zu 
empfangen und dass die Reaktionen aus diesem Feld genau Anschluss haben, was du in 
deinem inneren Bewusstsein trägst. Das ist es, was wir zu tun haben. Wir haben uns mit der 
ursprünglichen Schöpfung zu verbinden. Da sind so viele Manipulationen in diesem Feld. 
Und wir selber sind die größte Manipulation. Willkommen. (schmunzelt)  

Es war eine schwierige Reise nach Hause, hier auf diese Erde. Ich habe 8x probiert, auf die 
Erde zu kommen durch verschiedene Einlog-Systeme, Verbindungs-Systeme, mit dem 
Bewusstsein in dieser holographischen Wirklichkeit zu leben. Acht Mal hat es mich wieder 
weggeholt durch verschiedene intellektuelle Bewusstseinswesen, auch aus dieser Matrix. 
Wir sprechen über reptilianische Gruppen und auch menschliche Gruppen aus anderen 
Welten. Da sind verschiedene Einflüsse auf dieser Welt und das ist kein negatives Thema. 
Nein, es ist ein wichtiges Thema, weil diese Kräfte auch in unserer Wirklichkeit hier auf der 
Erde mitregieren. Das ist ok. Ich bin nicht negativ. Meine innere Wissenschaft ist, dass alles 
ok ist, wenn ich wirklich mit meinem Bewusstsein geboren bin – mit meinem Bewusstsein 
und nicht mit meinem Körper. Das ist nur das Bild. Wenn mein Bewusstsein wirklich 
geboren ist, dann ist es möglich, dass sich alles ändert und dass ich auch in Kontakt komme 
mit diesen dunklen Kräften. Alles ist möglich. Das ist der Ursprung von „wer wir sind“, wir 
Menschen.  

Aber wir haben eine kollektive Wahl gemacht. Wir haben eine kollektive Wahl gemacht, dass 
wir nicht über diese Sache sprechen. Dass es negativ ist. Dass die negative Kraft so groß ist, 
dass es unmöglich ist, mit diesen Kräften zu sprechen. Da ist auch eine Angst. Es gibt viele 
Bücher aus der alten Zeit vor über 2000 Jahren, vor über 5000 Jahren. Da gibt es so viele 
Beispiele, die sagen, du musst Angst davor haben. Am einfachsten ist es, da 
hindurchzugehen. 

Ich habe in Holland viele Freunde und auch viele Nicht-Freunde. Viele Menschen finden das, 
was ich teile, nicht gut. Die Menschen haben eine Idee davon, was negativ und was positiv 
ist. Und das Negative muss so sein, das Format, das Model. Auch über die negativen Kräfte, 
Satan und Luzifer. «Du sprichst über Luzifer, habe ich gehört.» Und ich habe gesagt: «Nein, 
da spreche ich nicht darüber. Ich spreche über etwas anderes. Andere Kräfte, die Luzifer in 
unserer Matrix programmiert haben. Das ist es, was du untersuchen musst.»  

Da sind so viele Lagen/Schichten und wenn wir da hindurch gehen können und in unsere 
innere Kraft zurück gehen, dann ist es so, dass die dunklen Kräfte, das Programm der 
dunklen Kräfte – sie sind in unserem Hologramm – keinen Einfluss auf uns haben. Ich habe 
nichts mit den dunklen Kräften zu tun.  

Als ich ein kleiner Junge war, habe ich sehr viele nicht schöne Sachen mitgemacht – durch 
das Programm in unserem Hologramm. Ich wurde durch verschiedene «negative» 
außerirdische Kräfte entführt. Aber das Ziel war, dass ich glauben müsste, dass die dunklen 
Kräfte da sind und dass ich vor den dunklen Kräften Angst haben müsste. Und ich hatte 
immer das Wissen in mir, dass meine Weise von Sehen und meine Weise von Wissen und 
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nicht meine Weise von neurologischem Reagieren aus dem Gehirn und aus den Gedanken, 
dass dieses innere Wissen ein Ende der Manipulation bringt. Das ist auch passiert. Ich habe 
mit vielen Menschen gesprochen, die dasselbe Problem hatten mit den negativen 
Kontakten und viel Angst. Die Menschen sind durch die Angst gegangen, die eigene innere 
Kraft zurückzuholen und wirklich – ohne einen Glauben in ein spirituelles Modell oder eine 
Religion oder einen Gott außerhalb von dir – zurückzugehen in das innere Gott-
Bewusstsein. Das innere Gott-Bewusstsein ist der Schlüssel. Ich habe da sehr viel 
mitgemacht und dabei geht es nicht um Martijn, sondern es geht um uns, um die 
Menschen. Wir sind zusammen hier auf dieser Erde und wir sind alle gleich. Wir haben alle 
unsere eigenen Erfahrungen und unsere Schmerzen und ich ehre alle Menschen auf dieser 
Welt – auch mich selber, Martijn, dass wir diese Reise machen. Wir untersuchen und stellen 
fest, dass diese Welt keine Schule ist. Das ist es, was wir gelernt haben. In einer spirituellen 
Schule eines Modelles haben wir alles zu lernen. Nein. Wir sind hier, weil wir alles sind. Was 
wir zurückholen können, ist die innere Erkenntnis, das Wissen von innen.  

Wir sprechen über Kreation und Manifestation und meine Frage ist: Wie kommt es, dass wir 
es nicht machen? Viele Menschen sprechen darüber. Wenn wir hier sind, dann können wir 
das doch auch tun. Wir können Bücher lesen, viele Jahre zusammenkommen und 
Workshops machen. Das ist sehr schön. Ein Workshop ist auch notwendig, um in tiefere 
Schichten von innerem Wissen zu kommen. Aber die Frage ist, warum machen wir es nicht? 
Wir wissen alles. Aber was ist dazwischen? Das ist das Thema zwei Stunden später.  

Ich war elf Jahre alt, als ich viel Kontakt hatte. Nicht in meinem Gehirn, aber Kontakt in 
meinem Bewusstsein, auch physischen Kontakt, körperlich. In der Zeit, als ich elf Jahre alt 
war, bin ich Menschen aus anderen Zeitlinien begegnet. Es gibt Zeitlinien im Universum und 
es gibt auch Nicht-Zeitlinien. Das volle Bewusstsein kennt keine Zeit. Das ist unsterblich und 
lebt für alle Zeit. Das ist auch die Wirklichkeit, wo ich herkomme, und auch ihr. Wir alle 
kommen aus dieser Wirklichkeit. In allen Universen, wo Zeit besteht, wird von einem Mind 
Konzept gesprochen. Das heißt, dass das Bewusstsein eine Reise in ein digitales Universum 
gemacht hat. Allein in einem Universum mit Zeit und Gravitationskraft – das ist ein Mind 
Konzept – ist es immer eine programmierte Wirklichkeit. Was ist eine programmierte 
Wirklichkeit? Eine programmierte Wirklichkeit ist wie eine virtuelle Wirklichkeit, wie unsere 
Programme und Technik auf dieser Welt, Computermenschen, auch virtuelle Realität 
programmieren. Das besteht auch auf kosmischer Frequenz. Ich war elf Jahre alt, jung. Ich 
hatte Kontakt gehabt und war 40 Tage weg gewesen, körperlich, körperlich in einer anderen 
Welt. Es ist eine Welt, die vergleichbar ist mit dem irdischen Planeten. Ich war da 40 Tage 
und habe in einer anderen Familie gelebt und ich habe in diesem Moment gefühlt und 
gewusst, wie die Menschen sind. Ich habe die Menschen wie meine eigene Familie gefühlt. 
Ich habe zurück auf die Erde gefühlt und habe auch gefühlt: «Ja, das ist auch meine Familie, 
aber doch nicht.» Da ist ein Unterschied.  

Was die Hauptnachricht von allen Sternenmenschen und auch unsere eigene Nachricht – 
das ist unsere Nachricht, wir empfangen es wie eine externe Nachricht, aber es ist unsere 
Nachricht von der Welt, von der wir kommen – ist: Du, ich, wir, die Menschen, wir haben ein 
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falsches Bild davon, was Schöpfung ist. Wir glauben an Kräfte außerhalb. Das stimmt auch. 
Da gibt es auch Kräfte außerhalb. Aber die Kräfte außerhalb haben nicht die Kraft, das zu 
machen, was wir wollen. Besser leben, mehr Freiheit … Die Menschen entdecken, dass sie 
selbst Gott sind. Da besteht kein Gott außerhalb, in keiner Weise. Und diese Nachricht ist 
natürlich für viele Menschen ein Problem. Das verstehe ich. Ich kann das fühlen. Ich bin das 
selber. Aber die meisten Menschen auf dieser Erde meinen doch, dass, wenn wir auf dem 
Platz von Gott stehen, dass wir Luzifer sind. Ich weiß nicht, wie hier die Wissenschaft des 
luziferianischen Themas ist, aber es ist so in vielen Büchern geschrieben. Die Menschen 
sind programmiert, wenn sie entdecken, dass sie Gott selbst sind, dass die Gottkraft, die 
Schöpferkraft, ein Bewusstsein des Menschen ist – nicht der Körper, aber das Bewusstsein, 
freie Bewusstsein ohne Glauben – dann bist du luziferianisch. Herzliche Gratulation.  

Die Hauptnachricht war bis heute immer, dass die Menschen zu untersuchen und zu 
entdecken haben, dass sie die Götter des Ursprungs sind. „The creators of origin“ in 
Englisch.  

Was können wir damit machen? Was können wir damit tun? Haben wir etwas zu wollen? In 
einer negativen Wirklichkeit sagen wir: «Ja genau, ich weiß was. Wir machen dieses schöner 
und wir machen jenes besser, die Bankensysteme können gelöst werden, und…» Das sind 
alles Gedanken und da ist eine Einladung, dass wir in diese Welt eine Änderung bringen. 
Nicht eine Änderung in einer Form, in Gedanken, sondern durch die Blaupause von dem 
ursprünglichen Gefühl zurück in den Körper zu holen. Diese Übung werden wir heute 
gemeinsam machen. Das ist auch sehr schön, dass wir zurück fühlen können, was die tiefe 
Blaupause ist, ohne Gedanken. Das ist es auch, was Wesen aus anderen Sternenstaaten 
und anderen Universen, Ufo-Phänomen, nicht sagen können. Das ist etwas, was die 
Menschen auf diesem Planeten selbständig entdecken müssen. Wir können das einander 
sagen, aber wenn ein Mensch, ohne dass er hier auf dieser Welt geboren wurde, diese 
Nachricht hierherbringt, dann bringt dieser Mensch oder Nicht-Mensch nicht nur die 
Nachricht, sondern auch das «Sehen» und das beeinflusst alles. Wir werden darüber 
sprechen. Es ist eine wunderbare Reise.  

Kennt ihr Hypnose? Ich denke Hypnose-Shows wird es wohl auch in Deutschland im 
Fernsehen geben. Hypnose ist ein sehr interessantes Thema. Was ist Hypnose? Hypnose ist 
eine Übertragung von Information. Das ist ein Resonanzfeld. Ich bin Energie und du bist 
Energie. Wenn wir mit dem Mikroskop den Körper untersuchen, können wir sehen, dass 
alles Energie ist, eine Frequenz, Resonanz.  

Sprache ist auch Information, ist auch Frequenz, auch Geometrie und Gefühle. Die 
Gedanken und das Gehirn sind auch Energie. Wenn ein Hypnotiseur spricht, ist das eine 
Instruktion, ein Auftrag, eine energetische Instruktion für das Gehirn. Das Gehirn installiert 
das und dann ist das Gehirn auch die Instruktion. Was wir hier auf dieser Erde zu tun 
haben, ist, dass du die Weise, wie du denkst, durchschaust und auch die Weise, wie du über 
Ufos denkst (positiv, negativ), über Spiritualität, über Gott, über Schöpfung, über die 
Meinung, was die Bedeutung deines Lebens ist. Wenn wir das tun, sind wir unser eigener 
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Hypnotiseur und de-programmieren uns so. Die Frage ist, stimmt es, was du heute machst, 
dass dies wirklich das ist, was dein Tiefstes hier ist? Auch, wenn es schön ist, was du machst. 

Kann man mir folgen? Die Programmierungen von den Gedanken löschen.  

Die Überzeugung ist, dass alles, was man schön findet, im Leben gut ist: «Das ist mein 
Leben. Das ist gut… Das ist meine Blaupause.» Aber die Frage ist, ist das wirklich so? Ist es 
möglich, dass Kräfte durch die menschlichen Gedanken, durch die Hypnotiseure – ist es 
möglich, dass andere intellektuelle Wesen mit anderen Fähigkeiten, dass diese Wesen sich 
nicht auf eine negative Weise präsentieren, sondern Menschen auch in positive Gedanken 
bringen – und weil die Menschen dadurch nicht in ihrer Blaupause sind, sondern in einer 
Ablenkung? Kann Positivität auch Ablenkung sein? Eine totale Verstörung in unserem 
Bewusstsein? Wir müssen es entdecken und besprechbar machen. Ich spreche nun schon 
seit über 10 Jahren in Holland darüber. Im ersten Moment kamen so unglaublich viele 
negative Reaktionen. Ich verstehe das, denn ich säge an deinem Stuhlbein.  

Aber es sind Fragen. Ich sage nicht, dass es so ist. Ich sage, es ist so. (Lachen)  

Wir können keinen Lehrgang zusammen machen. Wir können unserem eigenen Weg folgen 
und nicht glauben. Wir müssen zurück zu unserem inneren Wissen. Wir müssen uns die 
Frage stellen: Stimmt das, was ich fühle? Ist das, was ich fühle, vielleicht so positiv, dass ich 
es in meinem Leben festhalte, die Situation oder den Gedanken und das Gefühl oder ist es 
möglich, dass etwas orchestriert ist, sodass ich nicht in meine freien Gedanken und Gefühle 
kommen kann? Das ist es, was hier stattfindet, auf dieser Welt.  

Publikum Was meint orchestriert? Simuliert?  

Martijn Ja, genau, simuliert… Ich spreche nicht so einfach – in Holländisch auch nicht – hilf 
mir, unterstütze mich, zusammen öffnen wir es. Ich brauche deinen Input. Wir wollen gerne 
zu unserer inneren Kraft, aber wir müssen zu einer anderen Sprache zurück. Es sind so 
viele Sachen im Universum passiert. Da waren so viele Kriege und passieren immer noch in 
diesem Moment, auch im Kosmos, nicht in der ursprünglichen Welt, aber in 
programmierten Welten. Da sind so viele Sachen. Wir haben eine so unglaubliche 
Geschichte in unserem Bewusstsein und da liegen so viel Informationen darin, dass die 
Menschen praktisch ein Gefühl haben von «ich will das nicht mehr wissen. Ich will zu diesem 
Moment zurück.» Ich verstehe das, denn ich habe dieses Gefühl natürlich auch. Wenn ich in 
der Natur zwischen den Bäumen und den Tieren bin, ist das so schön… und dieses Gefühl 
ist die Hauptnachricht der ursprünglichen Welt. DAS GEFÜHL, aber ich bin hier nicht ohne 
Grund und du auch nicht. Es ist kein Spielplatz. Diese Erde ist nicht ein Spielplatz. Es ist 
auch kein Spiel. Das ist ein spirituelles Modell. Es ist etwas sehr Großes mit dir… Alles, was 
du entdecken kannst, ist hilfreich für das ganze Universum. Alles ist miteinander verbunden. 
Alles ist ein holographisch multidimensionales Bewusstsein. Auch wenn es digital ist. Es 
macht keinen Unterschied und deine Weise von frei sehen, frei fühlen und denken, das ist 
die Sprache. Und das ist die Hauptsache. Für mich ist es schwierig, darüber zu sprechen in 
einer anderen Sprache. Ich habe nur ein bisschen Deutsch gelernt, als ich 15 oder 16 Jahre 
alt war. Aber das ist auch für mich spannend, positiv spannend.  
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Es ist eine komplexe Situation und wir bringen es zurück in eine einfache Situation. Alles, 
was komplex ist, ist Mind, Gedanken. Wir müssen uns für unsere eigenen komplexen 
Gedanken interessieren und auch die kollektive Komplexität – die besteht – und dann 
bringen wir es zurück in das Einfache. So simpel, so einfach ist das… Und das in Leverkusen. 
(Lachen) Ist das hier Leverkusen?  

Angelina Ja  

Martijn Ich habe eine andere Ortstafel gesehen. Ach ja, ein anderer Ortsteil. Danke, Angelia. 
Wir haben viel mitgemacht. Wir waren zwei Mal mit einer Gruppe Menschen in Frankreich. 
Wir haben gewirkt und zusammen Schöpfung erlebt, auch in der Natur. Wir haben 
galaktische Commands, Instruktionen, gegeben aus dem Bewusstsein. Wobei der Wind 
direkt reagiert hat. Die Tiere sind gekommen. Das Gras hat sich für die Menschen gelegt… 
Alles, was in den Märchenbüchern steht, ist Wirklichkeit. Aber es ist an unsere Gedanken 
und unser ursprüngliches Wissen gelinkt (verbunden). Ich will uns alle einladen, dass wir 
zusammen die Bereitwilligkeit (nicht meine, deine Bereitwilligkeit) haben, das Feld zu öffnen 
und sehen zu können, was wirklich im Universum passiert ist, was hier auf dieser Welt 
wirklich passiert und was die Querverbindungen zwischen diesen Sachen sind.  

Ich habe eine Frage: Ist es ok, wenn da eine Frage im Publikum ist, dass man direkt reagiert 
oder sie beantwortet? Das wäre schon gut… Wenn man sie aber bis ans Ende dieses Tages 
mitnimmt, dann ist vielleicht der Grund der Frage weg. Das ist der Moment der Frage.  

Ich komme aus dem Safirianischen Universum. Das ist ein Teil des Sirianischen Universums, 
von Sirius. Das ist kein Stern. Menschen von der Erde denken, Sirius ist ein Stern oder zwei 
Sterne. Das ist astronomisch, was wir da sehen können. Sirius ist ein Bewusstsein, ein 
Universum. Es ist ein Bewusstseinsfeld von Menschen, größeren Menschen als die 
Menschen von dieser Erde. Sirius ist ein Bewusstseins-Universum und besteht aus 400 
Millionen Universen, 400 Millionen. Und jedes Universum ist eine andere Welt mit einer 
anderen Geschichte, analog. Eines davon ist das Safirianische Universum, von wo ich 
komme, vom Safirus Universum. Das besteht aus sehr vielen Bezirken. Das sind keine 
dreidimensionalen Welten. Das sind multidimensionale. Und das reagiert auf das 
Bewusstsein. Hier sind wir in diesem Zimmer und wir denken, dass wir hier in diesem 
Zimmer sind. Das ist für uns natürlich auch so. Aber in der Welt, von wo ich komme, ist es 
so, dass ich nicht ins Zimmer gehe, sondern ich kann in dem Moment, wo ich es weiß, im 
Zimmer sein. Alles reagiert anders. Für unsere menschlichen Gedanken ist das unmöglich. 
Du kannst es so wie eine Hypnose-Sitzung sehen. Aber du bist dein eigener Hypnotiseur. 
Dann ist ein besseres Wort für Hypnotiseur Kreator.  

Das ist eine wirklich schöne Welt. Die Menschen von Safirus, die safirianischen Menschen, 
sind hier sehr anwesend in diesem Hologramm, in dieser holographischen Welt, 
Wirklichkeit, in diesem Universum. Aber diese Menschen, so wie viele andere Zivilisationen, 
machen von außen keinen Einfluss. Sie kommen nicht von außen. Störung und Eingriff 
bestehen nicht. Dafür gibt es verschiedene Gründe. Einer davon ist, dass dies ein 
holographisches Universum ist und wenn andere Menschen nicht hier geboren sind, so wie 
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du und ich, und sie kommen mit ihrem Bewusstsein hier in einen Körper, in diese 
Wirklichkeit, bist du unter Kontrolle der Frequenzfelder manipulativer Kräfte. Das sind 
andere Kräfte und die denken durch die Menschen hindurch.  

In unserer Geschichte sind auch schon sirianische Menschen hier gelandet und wurden 
hier gefangen genommen, durch die Matrix, durch den holographischen Moment. Wir 
kennen dies aus der Vergangenheit in der ägyptischen Periode, wo Menschen aus Sirius 
hier auf der Erde waren und mit ihrem Bewusstsein nicht sterben konnten. Der Körper 
konnte sterben, aber das Bewusstsein konnte nicht entkoppeln. Dafür sind die Pyramiden 
gebaut. Das Königszimmer der Pyramiden ist an einem exakten Ort, geografische Lokation, 
und körperlich… Wie heißt das Wort… In der Mitte des Gehirns?  

Publikum Zirbeldrüse  

Martijn Ja, ja, Zirbeldrüse. Und mit dieser Kraft – das ist ein Frequenzfeld, das ist ein sehr 
autonomes Frequenzfeld, eigene Wahl – ist es möglich zu sterben. Viele Menschen denken, 
dass sie sterben, aber sie bleiben in der Matrix. Und dafür haben sie die Pyramiden 
gemacht. Eine Pyramide ist auch eine Beeinflussung und ist in diesem Moment nicht so 
schön in der Energie. Aber sie schließt Kraft-Frequenzen ab und in …form (unverständlich) 
zu öffnen. In der Geschichte ist es mehrmals passiert, dass andere Wesen und andere 
menschliche Wesen, auch hier auf diese Erde gekommen sind – körperlich. Das ist auch 
wichtig. 

Publikum Sind alle Pyramiden dafür gebaut worden?  

Martijn Alle Pyramiden sind dafür gebaut worden. Alle. Auch die bosnischen, kroatischen, 
auch die ukrainischen… Alle.  

Es ist auch wichtig zu verstehen, dass unsere «Geschichte», eine manipulierte Geschichte 
ist. An was wir uns kollektiv erinnern können, das ist Information in diesem Hologramm. Das 
ist nicht die Geschichte von dieser Erde. Darüber gibt es noch viele extra Sachen zu teilen… 
Das, was wir jetzt auf dieser Welt sehen können, ist nicht alles durch die sirianischen 
Menschen gebaut… Es ist kompliziert.  

Darum sage ich: Einfach ist der Schlüssel, aber da gibt es soooo viel zu erzählen… Aber 
hauptsächlich… Das ist die Wirkung. Und es hat mit dem Energiefeld der Erde zu tun. Die 
Erde ist natürlich ein lebendiges Wesen in einer Matrix. Es ist ein Bewusstsein. Alles ist 
Bewusstsein. In jedem Energiefeld ist ein Gott-Teil. Das ist eine Sprache. Das ist ein Gefühl. 
Und die Erde ist auch ein Bewusstseinsfeld. Das Bewusstseinsfeld hat die Möglichkeit, 
geboren zu werden, mit dem Bewusstsein in einen Körper zu kommen und auch wieder 
heraus zu gehen. Die Frequenz vom Sterben, die Frequenz, wenn es nicht möglich ist, das 
zurückzuholen, die Frequenz selbstständig zu sterben, dann ist es möglich die Frequenzen 
der Erde anzurufen, auf eine Weise. Und das ist es, was die Pyramiden sind. 

Publikum Ist es so etwas wie eine Mausefalle hier? Für Bewusstsein? Also man kann rein, 
aber man kommt nicht mehr raus?  

10



Martijn Ja, ja, ja! Und daran sind auch die spirituellen Modelle und die Religionen  
angeschlossen, dass wir, auch wenn wir hier so geboren sind, dass wir nicht aus unserer 
Matrix reisen können.  

Wir haben gelernt, wenn wir sterben, gehen wir ins Licht, in den Lichttunnel oder zu den 
Meistern oder zu Jesus oder… Es ist egal. Es sind alles Ablenkungen – positive Ablenkungen. 
Das ist in unser Bewusstsein programmiert, positiv in unser Bewusstsein, aber wir brauchen 
das nicht, denn WIR SIND BEWUSSTSEIN. Wir brauchen keine Meister. Wir brauchen keinen 
Jesus… Wir brauchen nichts. Wir sind die Kraft. Wir sind Jesus. Das ist die Kraft. Und diese 
Kraft, diese innere Kraft, dies ist der große Auftrag, dass wir zurück zum autonomen 
Bewusstsein gehen, ohne Glauben (in etwas im Außen), das Wissen, selbständig eine Wahl 
zu machen. Eine Wahl nicht aus einem Denkmodell zu machen, sondern aus dem Fühlen, 
tief aus der Blaupause. Das ist ein Gefühl und nicht ein Gedanke. Dann ist es möglich zu 
sterben… Dann ist es möglich zu sehen, dass du nie auf der Erde gelebt hast und dass du 
auch nicht sterben kannst. Das ist Quantenmechanik.  

Das ist «The teaser of the day». (Lachen)  

Gott besteht, ja, Gott besteht. Das ist eine Kraft, eine universelle Kraft. Gott ist unsterblich. 
Lebt zeitlos. Das ist Bewusstsein.  

Wenn da eine andere Kraft ist – und dann kommen Fragen wie: Was ist die andere Kraft? 
Wer hat die andere Kraft kreiert? etc… – und die andere Kraft hat den Gedanken, wissen zu 
wollen, was das Gott-Teil ist, dann kannst du das andere Wesen nicht töten, weil das Wesen 
unsterblich ist.  

Was du machen kannst, ist, dass du das Bewusstsein ablenkst und in eine Milliarden Jahre 
dauernde Situation bringst, was eine wahnsinnige Geschichte ist, auch in der Zukunft. Und 
die Menschen oder Nicht-Menschen in dieser Ablenkung Gefühle in das virtuelle Lebensfeld 
geben, dass die Menschen oder Nicht-Menschen nicht mehr das Gefühl von Ursprung 
haben und dem «Zurück-wollen-zum-Urplatz». Der Kern von dieser Geschichte ist, dass wir 
uns in unserem Leben freimachen, freimachen von Gedanken und auch dass wir wissen, 
was sterben wirklich ist. Dies ist nicht in Büchern geschrieben. Nicht. Das sind alles 
Ablenkungen. Vielleicht entdeckst du in diesem Moment, warum viele Menschen in den 
Niederlanden, in Holland, diese Nachrichten nicht positive Nachrichten finden. Das ist 
natürlich in erster Instanz schwierig. Aber, wenn du da tiefer hineingehst, ist das so 
wunderschön. Du kommst wirklich in Kontakt mit deinem Ursprung. Du kommst wirklich in 
Kontakt mit Tieren. Wirklich, wirklich kannst du mit Tieren reden. Du kannst einen Gedanken 
haben, der aus dem Gefühl kommt und er kommt in dein Gehirn und du kannst mit den 
Tieren kommunizieren. Du kannst alles tun. Das ist es, was wir sind. Wir sind die Energie. 
Das ist so schön, so farbenvoll. So viele Farben. Extra Emotionen. Du bist frei. Da ist kein 
Streit mehr. Du kannst die Welt ansehen und du hast das Gefühl und das Wissen, dass 
deine Anwesenheit in einer Situation Beeinflussung bringt in die Manipulation, ohne dass 
du sagst: Ich will es so und so. Nein, dass das Bewusstsein sich öffnet. Das ist wahnsinnig. 
Das ist so schön und so sauber. Das ist wirklich Liebe. Und dann ist alles andere, was Liebe 

11



ist, was wirklich Liebe ist – nicht programmierte Liebe – wirklich Liebe, Unterstützung, 
zusammen… Das ist ein ganzer Weg zu gehen… Was ist Unterstützung? Was ist Schmerz? 
Auf welche Weise kann ich meine Schmerzen und meine Traumata so neutralisieren, dass 
es mich nicht mehr regiert? Es ist wirklich so tief. Es ist in uns. Ich kann darüber sprechen 
und Informationen aussenden, aber du bist der Mensch, der es untersuchen geht. Auf 
deine eigene Weise, in deinem eigenen Tempo und dies auch lebst… Da kann ich nicht 
helfen. Ich kann überhaupt nicht helfen. Ich kann alleine sein. Ich bin ein Mensch wie du 
und ich, auch mit meinen Fehlern. Und ich habe viele Fehler… Frage Ellen, aber es braucht 
auch Kraft, darüber zu sprechen… Ich liebe euch alle… Fragen?  

Publikum Du hast einen Ausweg aus der Matrix erklärt durch den Tod. Aber ich möchte 
noch nicht gehen. Wie komme ich jetzt ganz bewusst an meine Kraft? Wie kann ich die 
Matrix dann ausschalten oder transformieren? Wie gehe ich jetzt mit der Situation um?  

Martijn Ich frage Angelina, ob sie mir die Frage in einer komprimierten Form übersetzen 
kann? (Martijn wendet sich an Angelina)  

Angelina Kurzform der Frage auf Holländisch.  

Martijn Wir werden dies zusammen öffnen. Wir werden miteinander eine praktische 
Beispielsituation machen und können das dann gemeinsam untersuchen. Wenn du da nicht 
mitwirken willst, ist das auch ok. Es ist alles frei. Wir machen es gemeinsam. Dies war 
vielleicht auch der Grund, warum mein Computer nicht richtig funktioniert hat. So können 
wir gemeinsam zum Kern gehen. Dann können wir das nach außen tragen und mit unserem 
inneren Wissen auch andere Menschen inspirieren. Das ist natürlich auch so wahnsinnig 
schön.  

Publikum Meine Frage geht in die gleiche Richtung. Du hast von einem Lichttunnel als 
Ablenkung gesprochen. Wie kann man dieser Ablenkung entkommen?  

Martijn In erster Instanz die Ablenkung zu erkennen und mit deinem Bewusstsein in 
deinem Körper zu schauen, was in dem Körper passiert. Wir werden das gemeinsam 
machen. Sehr gute Frage! Was du dann in diesem Moment machst, ist, dass du die 
Information von der Ablenkung, das ist ein holographisches Informationsfeld, was 
Manipulation ist, das ist eine andere Kraft, dann kann die Information nicht mehr in dein 
Bewusstsein eingreifen, weil sich dein Bewusstsein ändert. Wir werden dies noch 
besprechen… Danke. Ich werde in der Pause nach der energetischen Reaktion suchen.  

Publikum Du hast gesagt, wenn wir gestorben sind, sind wir gar nicht weg – als Seele. Wo 
war die Seele? Wo ist sie geblieben? In welchem Bereich?  

Martijn Was ist Seele? (Martijn wendet sich an Angelina, sie übersetzt es ins Holländisch) 
Danke für die Frage. Das komplette Konzept von Seele ist auch ein programmiertes 
Konzept. Auch dies muss neu überdacht werden. Aber du kannst sagen, es hat nichts mit 
der Seele zu tun. Es ist etwas anderes. Die Frage ist, ist die Menschheit beseelt? Eine brutale 
Frage.  
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Publikum Ja, aber ich meine, hier auf dieser Erde, das was ich hier bin, das ist meine Seele. 
Das bin ich.  

Martijn Das ist Bewusstsein. Aber wer bist du? Was ist ich? Das ist jetzt nicht auf dich 
gerichtet. Das ist eine universelle Frage. Wer spricht hier? Was ist das «ich»? Das ist die 
Frage. 

Publikum Ja, aber genau das irritiert mich. Wenn ich das Bewusstsein bin und die Seele ist 
komprimiertes Bewusstsein in meinem Körper. Wenn ich gestorben bin, habe ich das 
Problem. Wieso ist das Bewusstsein denn dann nicht dort rüber? Oder überall? Wieso bin 
ich denn gar nie gestorben? Oder das Gefühl gehabt, ich sterbe nicht.  

Martijn Wir werden das heute gemeinsam tiefer öffnen. Sehr interessant, was du da sagst. 
Es hat alles damit zu tun, es auf eine andere Art und Weise anzuschauen. Und auch das 
Wissen, dass unsere Persönlichkeit ein Cyborg-Bewusstsein ist. Und dass in unserer 
Persönlichkeit – in dem Cyborg, das ist ein neurologisches Persönlichkeitssyndrom – dass 
da spirituelle Modelle sind und Ideen, was auch mit der totalen Wirklichkeit nicht stimmt. 
Wenn wir das öffnen, dann kommt da so viel Information und dann kannst du fühlen, was 
Seele ist, und auch, was freies Bewusstsein wirklich ist. Auch deine Frage… dies ist dann die 
Antwort darauf. Das kommt…  

Publikum Cyborg ist für mich künstlich.  

Martijn Programmiert.  

Publikum Wir haben eine programmierte Persönlichkeit und denken, dass wir das sind. 

Martijn Ja. Und spirituelle Modelle und Lehrgänge darin unterstützen auf eine falsche 
Weise, was Seele wirklich ist. Das ist…. Schön, dass wir jetzt in diesem Moment Fragen 
stellen und auch die Widerstände fühlen können. Vielleicht kommen auch die Gedanken 
und Gefühle: «Ja, Martijn, also, das ist doch wahnsinnig… » Wir sind zusammen hier auf 
dieser Erde, um Fragen zu stellen. Ich weiß es nicht, du weißt es auch nicht, aber zusammen 
wissen wir alles. 

Publikum Die Informationen, die du mitteilst, die bringen einen schon sehr durcheinander. 
Dann frage ich mich, was mache ich mit all diesen Informationen in meinem alltäglichen 
Leben, mit mir und mit meiner Umgebung?  

Martijn Es hat damit zu tun, das Leben zu leben, von dem Leben, das da ist. Du kannst 
Anschluss an das Leben machen… Klick – ich bin auch hier… Aber was auch möglich ist – 
und das ist meine Antwort – dass du hier bist und das Leben schließt an dich an. Das ist 
es… (Martijn macht eine Handdrehung – für umkehren) Wir sprechen über Geschenke, aber 
das ist ein Resonanzfeld. Da kommt eine Reaktion aus einem anderen Feld. Diese 
Wirklichkeit ist ein Programm, ein Kreationsfeld, mit verschiedenen Ingenieuren, 
verschiedenen Producern, Regisseuren. Das bringt es in dein Leben, dass sich alles ändert 
und dies ist nicht im Anschluss an deine Persönlichkeit – und meine Persönlichkeit und 
nicht wieviel von dem und wieviel von dem und von dem und dem – was wir wirklich von 

13



hier drinnen sind, was du wirklich in der schönsten Weise bist. Das Feld gibt eine Reaktion 
und dies ist eine totale Änderung deines Lebens. Total. Alles. Wenn du dann in den Spiegel 
schaust, ist da ein anderer Mensch.  

Publikum Ist das nicht abhängig von meiner Außenwelt?  

Martijn Ja, das ist wirklich das Wiederherstellen von dem Gott-Bewusstsein. Und das ist 
nicht Gott, denn Gott ist ein Wort, das auf der Erde so falsch benutzt wird. Es ist eine 
Kreationskraft, der Verbindungsstoff, das Verbindungsmittel vom Universum. Das ist 
wahnsinnig schön… Ich könnte da Jahre darüber sprechen… (Alle lachen…) Und auch die 
Menschen und Wesen aus anderen Wirklichkeiten, die dieses Wissen auch haben, diese 
Wesen schauen nach uns. Und sie sehen… wow…, dass die Menschen in so unglaublich…, 
dass die Menschen in so programmierten Gedanken… und verschiedenen Gedanken… doch 
so bereitwillig sind, diese Sache zu untersuchen, denn das ist so Blödsinn… äh, Wahnsinn. 
(Lachen) Okay, Pause?  

Publikum Könntest du nicht noch einmal kurz die wahre Funktion der Pyramide erklären? 
Das ging alles so schnell. Irgendetwas von Mausefalle…  

Martijn Ja, die Pyramide ist nicht so einfach das, wie ich es erklärt habe. Aber die Pyramide 
ist vom Ursprung her ein Feld, das aus der Erde kreiert wurde, ein Gleitfeld. Es generiert ein 
Energiefeld und das ist eine Geometrie, was die Frequenz ist, was der Körper benutzt, zum 
Sterben, dass das innere Bewusstsein aus dem Körper gehen kann. Und dies ist der 
Ursprung der Pyramide. In anderen Welten und in anderen Universen, wo auch Leben ist, 
da existieren keine Pyramiden.  

Publikum Aber von wem wurden sie dann erschaffen? Sind es negative Kräfte oder positive 
Kräfte? Von uns Menschen…?  

Martijn Positiv oder Negativ, das ist, was du mit der Kraft machst. An den Entdeckungen auf 
einer Welt kannst du sehen, wie der Status ist, die Position des Bewusstseins. Das ist es, was 
positiv oder negativ ist. Etwas kann positiv oder negativ benutzt werden. In diesem Moment 
kannst du die Frage stellen: Wie kommt es, dass die Pyramiden nicht für alle Menschen auf 
der Erde offen sind? Es ist eine Militärzone, -ort. Alles ist Militär. Das ist nicht ok…  

Machen wir eine Pause?  

Dankeschön.  
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